



Ministerium für Bildung und Kultur, Postfach 10 24 52, 66024 Saarbrücken

An die Leiterinnen und Leiter der
allgemeinbildenden und
der beruflichen Schulen
des Saarlandes

Datum: 25. Mai 2022

Saarländischer Schulpreis 2022/2023

Sehr geehrte Schulleiterinnen, sehr geehrte Schulleiter,

mit diesem Schreiben darf ich Sie auf den Saarländischen Schulpreis hinweisen, der gemeinsam von der Stiftung Demokratie Saarland und der Landeselterninitiative für Bildung in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Bildung und Kultur, dem Umweltministerium, der Arbeitskammer des Saarlandes und der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft ausgelobt wird – inzwischen zum neunten Mal.

Wichtig ist mir, gerade in diesen Zeiten darauf hinzuweisen, dass bei all den Herausforderungen, vor die Schulen gestellt sind, sie sich dennoch auf die Fortführung der individuellen Schul- und Unterrichtsentwicklung sowie auf eine pädagogische Handlungskultur konzentrieren können. Hierfür will ich weiterhin die Rahmenbedingungen verbessern. Schließlich sind diese Kernaufgaben der Schulen für den Lernerfolg und für die Gewährleistung der bestmöglichen Bildungs- und Ausbildungschancen unserer Kinder und Jugendlichen von hoher Bedeutung.

Mit dem Saarländischen Schulpreis soll gute pädagogische Arbeit an Schulen gewürdigt und den Ideen sowie Konzepten der Schulen Anerkennung und öffentliche Aufmerksamkeit geschenkt werden.

Gerne unterstütze ich den Schulpreis durch die Übernahme der Schirmherrschaft und Stiftung des Hauptpreises. Ich würde mich freuen, wenn Sie die mit dem Saarländischen Schulpreis verbundenen Chancen nutzen, Ihre Schul- und Unterrichtsentwicklung zu präsentieren und damit in den Austausch mit den Praktikern und Bildungswissenschaftlern der Jury zu treten.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre

Christine Streichert-Clivot
Ministerin für Bildung und Kultur